



Interponen amparos cuatro acusados del incendio en INM

A dos meses de la muerte de cuarenta migrantes y las lesiones que sufrieron 27 más en el incendio registrado en la Estancia Provisional Juárez del Instituto Nacional de Migración (INM), al menos cuatro de los acusados interpusieron el recurso de amparo contra el auto de vinculación a proceso que dictaron jueces federales.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/interponen-amparos-cuatro-acusados-del-incendio-en-inm-20230528-2059942.html>